
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Quader ist eine Figur in der .

Er ist ähnlich wie ein Würfel, aber nicht so regelmäßig.

In unserer  gibt es viele Quader:

Schachteln, Kisten, Backsteine und so weiter.

Auch die meisten Räume in Häusern sind , also die Zimmer.

Jeder Quader hat sechs Flächen, die aus Rechtecken bestehen.

Immer zwei  sind genau gleich.

Sie liegen sich gegenüber.

Ein Quader hat acht Ecken und zwölf .

In der Natur gibt es keine genauen Quader.

Sie sind eine sehr alte Er,ndung der .

Sobald Menschen Ziegel aus Lehm herste/ten, formten sie diese zu Quadern.

Auch  wurden zu Quadern behauen,

zum Beispiel bei den Pyramiden.

Quader lassen sich am besten

 schichten.

Quellenangabe: Artikel: Quader (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Quader&amp;oldid=25386


